
 

 令和６年度学校評価アンケート保護者記述まとめ 

※貴重なご意見ありがとうございました。次年度の学校運営に活かしてまいります。なお、個人

が特定される名前や学年などは省略させていただいております。ご意見の内容で項目を分けさせ

ていただいているものもありますので、ご了承ください。 

 

肯定的御意見 

○心配事を相談すると、すぐに電話や連絡帳で回答をいただけるので、信頼しています。先

生やお友達にも恵まれており、楽しい学校生活が過ごせています 

○以前息子が、上級生はみんな１年生に優しくしてくれると話していました。それを聞いて、

良い環境で学校生活が送れているのだろうと安心しました。 

○早寝早起き朝ごはんなどの標語が児童に定着しており、熱中症対策も熱心に取り組んで

くださいました。 

○休んだ時はスクリレで個別連絡をもらい、新しいシステムを活用して細やかな児童への

フォローができています。 

○いつもありがとうございます。毎日楽しく学校に通えております。 

○子供同士で何かあった時に、先生が該当の生徒同士だけでなく、クラスのみんなに問題を

提起して、これからどのようにしたら良いか考えさせてくださっている様子なので、家に

帰ってからも、物事をよく見て考えるようになってきている。 

○不安が多かったスタートでしたが、先生方やお友達のおかげで、今では毎日落ち着いて学

校生活を送ることができています。 

○偏食気味で、給食が一番心配でしたが、クラスの皆と食べる楽しさを知り、今では食べら

れなかった食物も自ら食べる姿を見せて、給食のありがたみを日々感じています。初めて

の行事も、楽しみにしている様子が見られ嬉しく思っています。学習面も、課題はありま

すが四月から比べ沢山のことを身に付け、習得している様子がうかがえます。これからも、

新しいことにチャレンジし、楽しい学校生活が送れたらと願っています。 

○教育相談を申し込ませていただき、疑問や不安が解消するされ、質問していいんだと改め

て感じました。どの先生も優しく対応してくださるので、安心して子どもを預けています 

心配事を相談すると、すぐに電話や連絡帳で回答をいただけるので、信頼しています。先

生やお友達にも恵まれており、楽しい学校生活が過ごせています 

○特にありません。 



○休み時間の過ごし方を工夫したり、積極的に意見交換できる雰囲気作りなど、控えめな性

格の子供でも楽しく自主性を持って取り組む事ができている。 

○コロナ禍で運動会が縮小され、コロナが明けても縮小のまま実施している学校が多い中、

一日開催を実施し、運動会を思い切り楽しむ子どもたちと先生方の姿を見て、谷田小学校

で良かったな、と思っています。スタンディング観戦・場所取り NG・発表学年の時は譲

り合い、シンプルで分かりやすいルールだと思います。今後もこのスタイルが継続されれ

ば良いなと思っております。 

○いつもありがとうございます。親子共に学校生活を楽しませていただいております。今後

ともよろしくお願い致します。 

○低学年だとまだ連絡帳の意味もわかってないため、親がそれだけを見て確認や判断をす

るのは難しいと思っていました。大きなイベントや振り返って確認したいことなど迅速

にスクリレででチェックできることも良いと思います。 

○１年、２年、３年と 3 人お世話になっております。谷田小学校の授業や行事、先生方の

日々のご指導には感謝しております。いつも全力で子どもたちに向き合っている先生方

のおかげで子どもたちは楽しく通え、学んでおります。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

○子供達の様子や成長が、行事や掲示物、作品から分かり、子どもの成長がわかる。学校で

の活動の理解が深まり保護者としても安心できる。 

○うちの子供は泣き虫で泣いてばかりだが、周りの子供や先生たちに支えられて少しずつ

泣いても立て直せるようになってきた 感謝してます 

○いつもありがとうございます。 

○子どもに寄り添い、愛情深く見てくださるのが子どもを通して伝わって来ます。子どもが

先生を信頼していることを常日頃からよく感じ取れて本当にありがたく思っています。

いつもありがとうございます。 

○不登校児の親として、学校や先生方との距離感は難しいところがあると、感じる事はあり

ます。ですが、個別にどんな対応が必要か、希望を聞いてもらえたり、別室を用意しても

らったりと先生と一緒に試行錯している感じは、ありがたいです。困っていることを相談

できる雰囲気もあります。 

○楽しく通ってるだけで安心しています。 

○毎日楽しく学校に通うことが出来、大変感謝致します。担任の先生は本当によく見ていて

下さり、温かく優しいお言葉、適切なご指導を頂いているようで、有り難いです。また、

他の先生方も様々な場面で子供にお声がけを頂いたり、一緒に遊んで下さっているよう

で、谷田小全体で子供たちを見守って下さる姿勢がとても素晴らしい学校だと思います。 

○いつも楽しく学校に通っており、温かい学級づくりに感謝しております。担任の先生も些

細な相談に対してもすぐに対応してくださり、親子共に安心して過ごしております。 

○息子はとても楽しく学校に通えています。勉強は苦手ですが、先生の教え方や言葉掛けの



お陰で毎日宿題をスムーズに終わらせたり、自主学習を続けたり息子なりに頑張ってい

ると思っています。 

○あいさつ運動が、あって良いと思います。 

○金曜日が 5 時間授業だったのは、生活リズムに余裕ができていたように思います。 

○特になし 

○特になし 

○自分の子も含め、生徒 1 人 1 人どんな子か把握できてるものなのか気になっておりまし

たが、どの先生方もよく生徒さんを見てくださってるんだと思います。 

○いつも丁寧なご指導、ご鞭撻いただき感謝申し上げます。 

○校長先生をはじめ、先生一人一人が生徒の名前をすぐ覚え、見守ってくださる様子が伝わ

ります 

○いつも、産業道路側から落ち葉も、ゴミもないきれいな道をこどもが歩けること、豊かな

芝生で過ごせること、帰りの見守りなど、ボランティアのみなさまのおかげで今の環境が

あることに感謝しております。 

○グランドデザインは今年度のものを見過ごしてしまい確認できなかったのですが、多角

的なアプローチをこども達にしてくだり、先生方には感謝しております。 

○ICT 化や学力ももちろん大切な一部ではあると思いますが、道徳や心の教育に力を入れ

ていただきたいです。大人になっても、人の悩みの大半は人間関係であるように思うので、

未来に壊れない核となる部分を６年間で先生、保護者、地域や関わってくださるみなさん

の中で育んでいけたらと思います。 

○「学校・保護者・地域は、あいさつ運動やチャレンジスクールなど、協力して児童の健全 

育成に取り組んでいますか。」について、どうしても保護者の関わりが薄くなってしまっ

ているように感じてしまいます。共働きなどそれぞれ大変な中で子育てをされていると

は思うのですが、共に育てる意識で学校と協力していきたいです。 

○校長先生、教頭先生をはじめ先生方には、お忙しいにも関わらず困った事をともに考え寄

り添ってくださる姿勢に地域の真ん中にある開かれた学校、谷田小の伝統と温かさを感

じます。 

○担任の先生にはとても感謝しています。今年着任されて慣れない中、親身に相談に乗って

下さいました。今後の指導を教えて頂き子どもに寄り添って下さったたおかげさまで親

子共々安心する事が出来ました。私達家族も引越したてで環境に慣れない中、不安でいっ

ぱいだったのでとても支えて頂きました。今では遅刻も無くなり、お友達も増え楽しく学

校に通えているのが伺えます。とても感謝しています。ありがとうございます。 

○いつもありがとうございます。先生方には色々な面でサポートしていただき、担任の先生

にはいつも感謝しております。 

○いつもありがとうございます。親子共に学校生活を楽しませていただいております。今後

ともよろしくお願いいたします。 



○毎日楽しく安全に学校生活を送れており、先生方に感謝している。 

地域のお祭りや学区内の見回りなどで、校長先生をよくお見かけします。校長先生自ら出

向き、学校外で子供達と積極的に関わる姿を見て、素晴らしいことだなと思っています。

子どもたちはそんな校長先生が大好きです。 

○毎日楽しく通学しております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

○きちんとあいさつができる児童が多いと思います。 

○社会の時間の調べ学習は、知識を深く掘り下げることができ、よく定着しておりました。 

○特になし 

○特になし 

○担任の先生が子供たちのことをよく見てくださるので安心しております。いつも有難う

ございます。 

○ある中学校の説明会に参加した際、ちょっとした問題の解き方を知らない他校の児童と

伝え合う時間がありました。娘は「こんにちは」から始まり、自分の意見を述べた後「ど

うですか？」と問いかけ、相手の意見をきちんと聞いた後も「なるほど、いいと思います」

と肯定して受け入れていました。また最後に「ありがとうございました」と挨拶をして終

えていました。授業参観などでも発表した子に対して見る光景ですが、本人が緊張しなが

らもきちんと対応できたのは、日頃から授業中やあいさつ運動などで先生方のご指導が

徹底しているおかげと思います。 

○高学年になり、教科担任制で学年全体を学年の先生でみてもらえるのは、ありがたいです。

二学期は、個人面談で子供の様子を教えていただけますが、主要教科の成績はある程度、

数値化して教えていただきたいです。 

○娘はとても楽しく学校に通えています。教科担任制で色々な先生に見てもらえるのも凄

く有難いです。担任の先生のことも、信頼しているのだろうなと娘の言動から見受けられ

ます。いつもありがとうございます。 

○最高学年になり、クラスの中でも周囲をよく見て、意識を向けながら行動できるようにな

ってきたと思います。一つひとつの行事等に対しても、より大切に取り組む姿が見られ、

嬉しく感じています。学習面ではやや不安もありますが、引き続き基礎をしっかりと身に

付けられるよう家庭でもサポートしていきます。残りの学校生活も、有意義なものにして

もらいたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

学校より 

 たくさんのあたたかなお言葉をありがとうございます。今後も子どもたち一人ひ

とりのために、教職員全員が取り組んでまいります。今後ともよろしくお願いいた

します。 



提案的御意見 

挨拶 

●挨拶は強要するものではないが、学校行事などで学校へ行った時にすれ違う生徒さんの

ほとんどが保護者に対して挨拶する子はいないので、寂しいなと思います。 

●子どもたちが入学して以来いつも思っていることですが、参観や役員の集まりで小学校

に行った際に、すれ違うときなどに挨拶をしてくださる先生が本当に少ないことに驚か

されています。いつもきまった先生だけが挨拶をしてくださっています。 

●あいさつ運動などはしていると思いますが、その割に学校に出向いたときに挨拶をして

くださる先生がとても少ないと思います。 

生活面 

●放課後の校庭で、お菓子を食べて、ゴミを捨てている二年生がいます。また彼らは、校庭

を自転車でスピードを出して走っています。うち 1 人、ズボンを自ら脱いで半裸になっ

ていました。四年生までは、保護者同伴でなければ、自転車を走らない方が良いかと思い

ますが、保護者がルールを把握していない印象です。ご指導いただけると、安心です。 

●黒い鉛筆が負荷、長袖の下に体操着は着用して良いが、その下の下着は長袖負荷など理由

が不明確なルールに関しては理由を明らかにして欲しい。 

●暴力的な児童が複数いて、安全面で非常心配しています。 

●子供から学校の話を聞いていると、言葉遣いの悪い児童が数名いるようで、環境として少

し心配しています。他学年ですが、廊下や玄関、ランドセルを背負ったままの下校時に携

帯を使用している児童がいるようで、根気強く、ご指導いただければと思います。 

 

 

 

 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。挨拶については、今後も学校として取り組んでま

いります。職員の挨拶についてのご意見もいただき、誠にありがとうございます。

いただいたご意見を職員内で共有し、改善に努めてまいります。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。次年度以降も様々な場面で生活指導をしてまいり

ます。児童の生活については、学校、家庭、地域それぞれの立場からの働きかけが欠

かせません。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 



集金 

●集金を振り込みにしてほしい 

下校時刻 

●帰宅時間がクラス毎になってから、クラスによって差がありすぎるので、もう少し改善し

てほしいです。20 分以上差があるのはどうかなと思います。まだ低学年なので帰りが心

配です。 

音楽会 

●音楽会は子ども達の演奏はとても素晴らしかったと思いますが、保護者のマナーが気に

なりました。パイプ椅子に座ってる人が学年優先エリアに移動していたり、優先エリアで

の膝立ちや顔より上での撮影等。 

●自分の子の場所がいまいち分からなかったので、運動会同様場所が事前に分かるとあり

がたいです。 

 

給食着 

●今の２年生から、給食着が個人所有になり、給食を食べる際にも着用しているようですが、

汚れることが多く、汚れた給食着を着て配膳、食事するのは衛生面的にどうなのでしょう

か。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。周知のとおり、令和 7 年度からスクペイによる引

落しとなります。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。ご心配をお掛けし、申し訳ありません。下校時刻

が、クラスによって大きな差がないように気を付けてまいります。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。少しでもお子様の活躍を皆様に見ていただけるよ

うに保護者席の工夫をいたしました。次年度以降の音楽会でも、保護者の皆様のご

協力をどうぞよろしくお願いいたします。お子様の立ち位置については、学年だよ

り等でのお知らせの工夫を考えてまいります。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。衛生的に給食を食べられるよう指導してまいりま

す。お子様の給食着が大きく汚れた場合には、週の途中でも持ち帰らせることがあ

ります。その際は、洗濯のご協力をお願いします。 



テスト返却 

●今年度、テストが都度、返却されていないようなのですが、それは何か理由があるのでし

ょうか？ 

ＰＴＡ 

●PTA や地区委員をからなず児童一人につき一回やるという決まりをなくし、足りない人

数は外注して専門業者に依頼して欲しい。3 人いるので 3 回もやらないといけないと思う

と気が重い。多子家庭への罰としか思えない。多く産んだ者負けの今の制度に疑問しかな

い。共働きが増えた令和の時代は外注に変えてください。 

●PTA 活動と子供会の活動の区別が分かりづらく、負担になっている。他校は PTA がなく

ても出来ているのだから、当校でも出来ると思う。 

●PTA のあり方について検討していただきたいと思います。各クラスから必ず出さなけれ

ばならない、いない場合はくじ引きというのは旧態依然のように思います。多くの家が共

働き、未就学児を抱えていたり、介護に時間を費やさなければならない家庭、ひとり親家

庭など様々な理由があって引き受けられないご家庭もあるかと思います。強制力を持た

ない体制を考えていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。ご心配をお掛けし、申し訳ありません。基本的に

テストは、実施後速やかに採点をし、返却をしております。お休みして実施してい

ない子がいる等の理由により、返却が遅れる場合があります。テストの返却がない

等、ご心配なことがありましたら、担任にお問い合わせください。どうぞよろしく

お願いいたします。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。PTA 役員の皆様とご意見を共有させていただきま

した。 



スクリレ 

●スクリレが見づらい。チラシが多く、さらに重要なお知らせと同様に配信されていて重要

なお知らせを見逃してしまう。QR コード付きのものをスクリレで配信されてもスクリレ

を携帯から見ているので QR コードを読み込むことができない。改善願う。 

●スクリレは活用しやすいのですが、大量のチラシに学級便りなどが埋もれてしまうこと

があり、学校からのお知らせと外部からのお知らせを分けて配信していただけると更に

いいなと思っております。 

ＩＣＴ タブレット 宿題 

●近隣の学校ではタブレットや PC を宿題や長期休暇の学習に活用しているようですが、3

年生現在まだ持ち帰ってきたことがありません。積極的に活用されているのか知りたい

です。 

●検討して頂きたい点は、夏休みの宿題です。4 年から課題を 2 点選ぶが、その必要性はあ

るのか、また、ワーク等提出してもすぐに返却され、つまずき等確認した様子もなく残念

に思っている。近隣の小学校に比べて宿題は多い方ではないか。今は、宿題を少なくして

いたり、無しにしている所もある。来年度検討頂きたいと思う。 

●行事のオンライン配信など、お願いします。 

教員について 

●谷田小は学年によって担任が全ての教科を見たり教科担任制だったりと様々ですが、ベ

テランの授業を教えるのが上手な先生だったりハキハキ細かく見てくれる先生だと保護

者は安心できるのかなと思います。私は今年、先生に息子を見てもらえて本当に安心して

いますが、例えば若くて慣れない先生に当たった場合、教科担任制がよかったと私なら思

ってしまうのかなと思います。ある学年は経験に差がある先生方ですので、私が他のクラ

スだったらそう思ってしまったかも…学校側にも色々な事情があるかと思いますが、一

つの意見として提出させて頂きます。いつも愛情いっぱいに子ども達に接して下さり、本

学校より 

 ご意見ありがとうございます。スクリレのチラシ配信については、週 1 回にまと

めて配信することで改善を図りました。いかがでしょうか？また、お気づきのこと

がありましたらお知らせください。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。タブレットの有効活用や宿題のあり方について、

今後も検討を続けてまいります。行事のオンライン配信については、感染症対策と

しての外出制限や人数制限がない現状においては、大変申し訳ありませんが、今の

ところ検討する予定はありません。 



当にありがとうございます。 

●手元にあるグランドデザインが昨年度のものなのですが、教職員の報告連絡相談確認や、

さまざまな場面での先生方のご対応には感謝しつつも、個人差がかなりあり、担任が変わ

る度にギャップを感じてしまうこともあります。 

●先生に髪型の事で注意を受けたようなのですが、指導の方法に不信感をもちました。 

●何かある度、担任にしつこく尋問されて、学校に行きたくないとずっと言っています。他

のお子さんへの対応を聞いても、宿題を取りに家まで押しかける、1 時間別の部屋で尋問

叱責する、罰として給食を食べさせない、机ごと廊下へ出されて授業を受けさせない等、

完全なパワハラ、虐待だと思いますが、管理者は把握しているのでしょうか。とても教育

の場とは思えません。 

運動会 

●運動会についてですが、家族と屋外でお弁当というのは再考していただきたいです。谷田

小自慢の芝生を堪能する良い機会かもしれませんが、1 日外で過ごしている児童にとって

日陰のない芝生の上でのご飯は健康面でも心配です。特に今年は気温も高く、日差しも強

いものでした。お昼休憩くらいは子どもたちを日陰で休ませてあげてほしいです。もしく

は、午前中のみの開催にするなど時間を考えていただければと思います。 

●たしか 2 年前に持久走大会があったと思いますが、マラソン大会やクラス対抗リレー大

会など何かそのようなスポーツ大会を開催して欲しいです。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。教職員の対応について、ご心配をお掛けしたこと、

大変申し訳ありません。「教育は人なり」という言葉もあるように、ベテランにも若

手にも、それぞれの長所や得意な分野があります。それぞれの教員が自らの持ち味

を生かして、多様なかかわりで学校全体でお子様を育んでいけるよう、一人ひとり

が日々努力してまいります。また、教員の指導についてご不明な点やご心配な点が

ありましたら、すぐに学校にご相談ください。どうぞよろしくお願いいたします。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。今年度、芝生での昼食時間には、陽ざしを避けら

れるよう、プレハブ校舎 1 階の部屋を開放しておりました。事前の周知が行き届か

ず申し訳ありませんでした。 

 また、運動会以外には、大なわ大会に全校で取り組みました。学年単位では、サッ

カー大会やバスケットボール大会、フラッグフットボール大会等を行いました。そ

の他、ロング昼休み等を活用し、クラスレクを実施したり、運動委員会を中心とし

たキャンペーンを実施したりしました。 



保健・衛生 

●感染症流行について早めに情報提供やマスク使用の励行など注意喚起を行なっていただ

きたいです。 

特別支援学級交流 

●あまり、ひまわり学級のお友達と交流もないようで、共生社会をともにつくる仲間との時

間も大切にできたらいいなと思います。 

カリキュラム 

●様々な行事等で忙しい生活カリキュラムだと思います。苦手科目を作らないために、時間

の配分を工夫したり、何か対策を生徒と話し合う機会があったら良いかと思ってます。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。今後も、市の一斉メール配信や、保健だより等で

注意喚起を行ってまいります。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。特別支援学級との交流は、主に交流学級で行って

おります。学校行事等では、一緒に活動しています。今後も、交流を活発に行えるよ

う工夫してまいります。 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。年間の行事の精選や、一日の中の時間割の工夫を

含めて、教育課程について、今後も検討してまいります。 


